

## Les infirmières incitent les Canadiens à faire un choix pour la santé, lors du scrutin

**Ottawa, le 26 avril 2011** – Les infirmières canadiennes ont uni leur voix aujourd’hui pour demander aux Canadiens de faire de la santé la priorité lors du scrutin. Les associations professionnelles, les syndicats, les formateurs, les administrateurs et les étudiants en soins infirmiers se sont joints pour bien faire comprendre aux électeurs que la présente élection est importante pour l’avenir des soins de santé.

Le gagnant des élections du 2 mai devra mener les négociations de l’accord sur la santé de la prochaine décennie entre les gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux. Chaque parti a présenté sa vision des soins de santé, ainsi que des priorités de financement et d’investissements. Les Canadiens devront décider bientôt quelle vision desservira le mieux les besoins de leur famille pour les prochains dix ans et ultérieurement.

Puisque chaque vote aidera à déterminer quelle direction l’assurance-maladie prendra, cette élection est une occasion importante pour les Canadiens de se pencher sur un sujet qui nous touche tous directement et profondément. « Tous les électeurs doivent agir en ce moment critique », affirme Judith Shamian, présidente de l’Association des infirmières et infirmiers du Canada. « Nous espérons que notre gouvernement guidera la transformation du système de santé pour établir des buts stratégiques et des objectifs pour la santé de notre nation et qu’il financera les outils qui nous aideront à les atteindre. »

La transformation du système de santé est la priorité du programme des infirmières canadiennes, qui, ajoute madame Shamian, prépare le lancement d’une commission nationale d’experts qui nous mènera jusqu’à l’accord sur la santé.

« Les défis auxquels font face les systèmes de santé provinciaux et territoriaux sont très similaires. Les négociations sur l’accord représentent une occasion de les résoudre au niveau national avec des solutions au niveau national, au lieu de réinventer la roue treize fois », dit Linda Silas, présidente de la Fédération canadienne des syndicats d’infirmières et d’infirmiers.

Lequel des partis politiques représente le mieux votre vision pour les soins de santé? Les infirmières canadiennes demandent ensemble aux familles canadiennes de garder cette question à l’esprit le 2 mai.

-30-

Organisations :

- [Académie des chefs de direction en soins infirmiers](#)
- [Association canadienne des écoles de sciences infirmières](#)
- [Association des étudiant\(e\)s infirmier\(ère\)s du Canada](#)
- [Association des infirmières et infirmiers du Canada](#)
- [Fédération canadienne des syndicats d'infirmières et d'infirmiers](#)

### Demands de renseignements des médias :

Lisa Brazeau

Directrice, Communications et relations avec les membres

Association des infirmières et infirmiers du Canada

Tél. : 613 237-2159 poste 252

Tél. cell. : 613 864-1371

[media@cna-aiic.ca](mailto:media@cna-aiic.ca)

